



考えぬく。明日を動かす。

東燃ゼネラルグループ

2016（平成28）年06月24日

お知らせ

千葉工場 近隣国道のボランティア清掃に参加

6月8日、東燃ゼネラル石油株式会社（本社：東京都港区、代表：武藤潤）の千葉工場（千葉県市原市、工場長：柿木寿）は、国交省のボランティア・サポート・プログラムに基づく、「市原市臨海部企業 国道16号を美しくする会」に参加しました。

同工場および協力会社の従業員や近隣の企業から総勢98名が参加し、近隣の国道16号の歩道で45リットルのゴミ袋40袋分のゴミを回収しました。物流の大動脈であるこの道路は、トラックやトレーラーのほか南房総を訪れる観光客のマイカーなどの往来が多いため、空き缶、ペットボトル、弁当容器、紙くず・雑誌類等のゴミが目立ち、今後もボランティア清掃を継続する予定です。

東燃ゼネラルグループは、こうした機会を通じて地域に役立つ環境保全活動に積極的に取り組んでいきます。



東燃ゼネラルグループについて

エッソ、モービル、ゼネラルのサービスステーションを全国に展開する当グループは、東燃ゼネラル石油株式会社を中心に、原油の調達、石油・石油化学製品の生産・販売、電力供給などを行なっています。環境負荷の低減に取り組みつつ、エネルギーの安定供給と優れた製品・サービスの提供を通じて、活力ある社会の発展に貢献したいと考えています。詳細につきましては、こちらのサイトをご覧ください。

(<http://www.tonengeneral.co.jp/>)

EMGマーケティング合同会社 広報CSR統括部
電話：03-6713-4400